
REQUERIMENTO  N.º  89⁄2008
 
Ementa: ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre processo de retirada de árvore na rua 
Volunário Vitoriano Borges.

 

 

 

Senhor Presidente:

 

 

 

Considerando que há vários anos já apresentamos proposituras nesta Casa de Leis solicitando a poda e o 
controle de uma árvore localizada em rua do Santa Luzia;

 

Considerando que passado alguns anos, a árvore vem crescendo muito e apresentando inúmeros 
transtornos aos moradores da residência como rachadura da calçada, do muro, da residência, da escada de 
acesso ao imóvel entre outros problemas;

 

Considerando a intenção da moradora em refomrar sua residência e eliminar o problema de rachaduras e 
prejuízos materiais, ideal  este que esbarra na continuidade do crescimento das raízes das árvores, que 
vem se alastrando pelo solo e alicerce da residência;

 

Considerando que em  28 de agosto último, os proprietários do imóvel protocolaram  na Prefeitura o 
processo n.º 16.638 em nome de Karina Ap. Oliveira Goulart, justificando o motivo pelo qual solicita a 
retirada da árvore localizada em frente a sua residência;

 

Em face ao acima exposto,

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Prefeito Municipal solicitando informar 
a esta Casa de Leis a situação do Processo n.º 16.638 que reivindica a retirada de uma árvore localizada 
em frente a residência da Rua Volutnário Vitoriano Borges (entrocamento com a rua Governador Pedro 
de Toledo) próximo ao Depósito Simões - bairro Santa Luzia.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 31 de outubro de 2008.

 



Vereador Janio Ardito Lerario

Presidente da Câmara

 

 

 

 


